



## Taler 1622

---

50 Taler nebst Wohnung und Verpflegung sind ein guter Jahresverdienst eines städtischen Schreibers in Basel.

Die Münze zeigt zwar noch den Doppeladler des Reiches, nennt aber nicht mehr den Namen des Kaisers.

Die Stadt Basel erwarb 1373 vom Bischof das Münzrecht. Zusätzlich errichtete König Sigismund 1429 eine Reichsmünzstätte für Goldgulden, die bis 1509 bestand.

## Informationen

1622 (Datierung)

---

Taler

---

Dauerausstellung Frankfurt Einst?  
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F13

---

Inv. M44007

---